

## 50 ANAK SUNATAN GRATIS HUT ANTARA DI MASJID AL-MUHAJIRIN BANJARMASIN



Sebanyak 50 anak ikuti sunatan massal gratis dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-86 Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) di Masjid Al-Muhajirin di Kota Banjarmasin, Sabtu.

Kepala Biro LKBN ANTARA Provinsi Kalimantan Selatan Taufik Ridwan dalam pembukaan sunatan massal tersebut menyampaikan bahwa LKBN ANTARA Biro Kalsel menggelar beberapa kegiatan sosial untuk syukuran HUT ke-86, di antaranya sunatan massal.

"Sebelumnya kita juga menggelar kegiatan donor darah, dan setelah sunatan massal gratis ini akan ada lagi kegiatan sosial lainnya," kata dia.

Dia pun bersyukur LKBN ANTARA Biro Kalsel dibantu penuh pengurus Masjid Muhammadiyah Al-Muhajirin Banjarmasin pada kegiatan sunatan massal gratis tersebut, demikian juga saat kegiatan donor darah dan pemeriksaan kesehatan.

LKBN ANTARA Biro Kalsel juga sangat berterima kasih kepada Dinas Kesehatan Kota Banjarmasin dan Palang Merah Indonesia Kota Banjarmasin atas kerja sama semua kegiatan sosial yang sudah dilaksanakan ini.

Taufik menyampaikan LKBN ANTARA sebagai media milik negara yang lahir pada 13 Desember 1937 terus berupaya menjadi media pemersatu bangsa, sebagai penyebar informasi ke seluruh negeri.

"Kami berterima atas dukungan masyarakat Kalsel terhadap keberlangsungan ANTARA selama ini," ujarnya.

HUT ke-86 LKBN ANTARA 2023 mengusung slogan "Sejarah panjang menuju masa gemilang".

Ketua Masjid Muhammadiyah Al-Muhajirin Banjarmasin Dr Arif Budiman menyambut baik kerjasama dengan LKBN ANTARA Biro Kalsel dalam berbagai kegiatan sosial, sebelumnya kegiatan donor darah, saat ini sunatan massal.

Menurut dia, Masjid Muhammadiyah Al-Muhajirin sudah 20 kali melaksanakan kegiatan sunatan massal selama berdirinya ini, dengan kerjasama berbagai pihak, termasuk dengan dukungan penuh dari LKBN ANTARA Biro Kalsel ini.

"Dengan disunatnya sebanyak 50 anak pada kegiatan hari ini, maka total anak yang sudah disunat di Mesjid Muhammadiyah Al-Muhajirin ini sudah lebih 1.500 anak," ujarnya.

Dia pun menyampaikan, bahwa masjid yang berdiri sejak 2008 tersebut selalu dan berusaha menghadirkan kegiatan yang bermanfaat bagi umat, termasuk donor darah dan sunatan massal.

Apresiasi juga disampaikan Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Banjarmasin Slamet Rosadi bahwa kegiatan sunatan massal ini sangat membantu masyarakat yang ingin mengkhitankan anaknya.

Menurut dia, kerjasama Masjid Muhammadiyah Al-Muhajirin Banjarmasin dan LKBN ANTARA Biro Kalsel ini juga bagian dari peringatan Milad ke-111 Muhammadiyah.

Karena, ucap dia, Milad ke-111 Muhammadiyah untuk wilayah Provinsi Kalimantan Selatan akan digelar di Kota Banjarmasin atau tepatnya di Balai Kota Banjarmasin pada 13 Januari 2024.

"Jadi kita bersyukur dengan LKBN ANTARA Biro Kalsel yang juga memperingati HUT ke-86 kita bisa bersama-sama menggelar sunatan massal ini," ujarnya.

Sejumlah acara rangkaian peringatan HUT ke-86 Perum LKBN ANTARA, ANTARA Biro Kalsel didukung sepenuhnya Pemerintah Provinsi Kalsel, Polda Kalsel dan Polres jajaran, PT Antang Gunung Meratus, PT Pelsart Tambang Kencana, Bank Kalsel, Mubadala Energy, Hasnur Group, Jhonlin Group serta sejumlah pihak lainnya.

Pewartu: Sukarli

Editor : Gunawan Wibisono

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Kalimantan Selatan pada Sabtu, 16 Desember 2023 10:49 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)